



中学校の1学期がもうすぐ終わります

短かった梅雨も明け、空の色はすっかり真夏の色を濃くしています。ドキドキしながら入学してはや3か月。1学期の終わりが見えてきました。もうすぐ期末テストです。テストに向けてしっかりと勉強を進めることができますか？

先日部活動を引退された先輩方は、口をそろえて「1年生の勉強が一番大切で、しっかりしておけばよかった〜!」といます。その時、その時の甘い気持ちに負けず、自分が決めた目標から目をそらさず、今、自分たちがやれることを精一杯努力するだけです。しっかりした目標をたて、自分の成長のために充実した形で一学期を締めくくりましょう。



期末テストにむけて



期末テストを控え、皆さんの充実度はどうですか。中間テストの反省を生かし、計画を立て、頑張っていることと思います。授業を大切にしながら頑張る姿も見られます。中間テストでは努力した結果が成果にあらわれる人もいれば、苦戦して悔しい思いをした人もいることでしょう。けれど、点数に振り回されるのではなく、授業で学習した内容を確実に振り返って、わからなかったところや苦手だと思ったところはしっかりと克服できるようにしておくことが大切です。特に自学ノートは自分の工夫次第で実力をあげることができる強い味方です。廊下の掲示などを参考に、自分なりのテスト勉強の工夫をしてみましょう。



7月の予定

2	火	期末テスト	18	木	午後短縮(4限まで)給食終了
3	水	一斉委員会	19	金	終業式
5	金	漢字検定	21	日	県吹奏楽コンクール
13	土	全日本中学校通信陸上競技大会(~14日) 県中学校水泳競技大会(~14日)	22	月	通知表渡し① 9:00~
16	火	ビブリオバトル(昼休み)	23	火	通知表渡し② 13:30~
17	水	お話ボランティア 防犯教室	27	土	県中学校選抜新人卓球大会

夏休みの主な予定

7月24日 26日 29日 補充学習 8月6日 全校登校日(平和集会)
8月13日~16日 学校閉庁日 9月2日 始業式 9月3日 確認テスト・給食開始

※部活動の予定などは各部活動の予定表を見てください。

6月12日、警察の方をお迎えして交通安全教室がありました。自転車のルールや乗り方などシュミレーションしながら、急ブレーキや飛び出しなど、現実ならばヒヤッとする場面もありましたね。みなさんが中学校に入学して、もう3ヶ月。毎日の登下校にも慣れたところだと思います。この時期には、自転車による事故が多く起こります。坂道を一気に降りて行ったり、バランスの悪い乗り方をしたり、中にはヘルメットの着用の仕方の悪い人も見かけます。ヘルメットは、万が一の時に皆さんの頭や命を守る、大切な役割をしています。交通ルールや登下校のルールは、みなさんの命だけでなく、ほかの人の命も守るためにあります。何かあったときに、みなさんの命を救えるのはみなさん自身です。



梅雨が明けたとはいえ、毎日蒸し暑く、気温が高くなる日が今後も続く予想されます。熱中症アラートが発令される日も続きます。

体育や部活動の練習などでたくさん汗をかいたりしますので、着替え用の下着や体操服、タオルなどを準備しましょう。



また、活動するのに十分な水分を持ってきてください。

校内には1階と2階に冷水器がありますが、感染症予防の観点から、直接口につけたり、手を使って飲むことはできません。必ず水筒を持ってきてください。

そして、この季節になると、無記名のTシャツやタオル類の落とし物が増えます。自分の持ち物には必ず記名しましょう。

生活を振り返ってみよう

4月。緊張しながら入学してきたみなさんと、この1年間、どんな成長をしていきたいか、お話をしました。「当たり前」のことが当たり前でできる生徒に「なって」、「時を守り」「場を清め」「礼を正す」ことができる生徒になってほしい、と話しました。あれから1年の3分の1が過ぎようとしています。みなさんは心も体も「中学生」としてふさわしい行動はできているでしょうか。

- 授業の3分前には着席し、授業の準備もばっちりです。
- 期限のある提出物は期日を守って出せています。
- 自分の身の回り(ファイルや机、ロッカー、自分の部屋など)はきちんと整理してあります。
- 校内、教室内の整理整頓、掃除はがんばってしています。
- 服装はルールに従って清潔感があり、正しく着用しています。
- 授業をうける態度はばっちりです、忘れ物なんてしていません。
- 登下校時にも地域の方に、元気よくあいさつができます。
- 仲間の心も体も傷つけたりは決してしません。